

Hospital Regional retomó su normal funcionamiento después del incendio

Siguen las investigaciones sobre el origen de la emergencia en el centro de salud.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Después del incendio que afectó a uno de los sistemas de enfriamiento del Hospital Regional de Antofagasta (HRA), el recinto de salud volvió a su normal funcionamiento.

Es así que el director del HRA realizó un recorrido por las instalaciones del recinto el fin de semana para monitorear el estado del funcionamiento y la atención a los pacientes.

Además se revisó los equipos de refrigeración y tiempo y aprovechó de reiterar que tanto las causas como las consecuencias de la emergencia siguen bajo proceso de investigación.

“Hemos visto que el funcionamiento del hospital está en completa normalidad, el servicio de Urgencias junto con sus profesionales están trabajando las 24 horas del día, no hubo ningún incidente extra, se está atendiendo a



SIGUE LA INVESTIGACIÓN SOBRE EL ORIGEN DEL INCENDIO QUE AFECTÓ AL HOSPITAL REGIONAL

los pacientes con completa normalidad, no ha habido ningún problema con las visitas de los pacientes y el resto del hospital con los pacientes hospitalizados no ha tenido ninguna novedad”, señaló Zapata.

Cabe señalar que durante la emergencia, en el hospital se realizó una evacuación completa, tanto de pacientes como funcionarios y del público en general y poco más de una hora después fueron rein-

gresados.

“Tanto los pacientes neonatológicos, pediátricos y adultos no sufrieron ningún tipo de alteración o daños producto de la evacuación”, expresó el director del HRA.

Además, reiteró su agradecimiento y reconocimiento a los funcionarios de la institución por su pronta y ordenada respuesta ante el episodio de emergencia, y también agradeció nuevamente a los cuerpos de seguridad y

rescate por el pronto socorro y atención a la institución.

“Fue un incidente grave, que podría haber puesto en riesgo a funcionarios pacientes pero gracias a los profesionales y de todos los funcionarios que habían participado en un simulacro junto una semana atrás pudimos hacer una evacuación totalmente expedita, tranquila con los puntos de acceso para evacuación completamente disponibles”. 🙏